ROSENKREUZER

SPIRITUFI I F FI ITF

Das Lectorium Rosicrucianum (LR) ist eine von mehreren Organisationen, die sich als Rosenkreuzer bezeichnen. Als Schüler des LR tritt man einer Geistschule bei, in der es um eine schrittweise Einübung höherer Erkenntnisvermögen zur Selbstvervollkommnung geht. Wer solche Erkenntnisvermögen besitzt, zählt zur spirituellen Elite und verfügt über ein besonderes Zugehörigkeitsgefühl, das ihn vom Rest der Welt abhebt.

Welche Wirkungen werden erwartet?

Die Heimat des Menschen ist nicht die Erde, sondern das göttliche Geistfunkatom, das es durch "Transfiguration" wiederzuentdecken gilt. Nur so kann die materielle, vergängliche Welt überwunden werden. Als Mitglied befindet man sich somit in einer besonderen Gemeinschaft, die als einzige fähig ist, die Welt zu überwinden, was eine starke Anziehungskraft ausüben kann.

Was wird angeboten?

Ein Übungsweg, bei dem die Bindungen an die Welt reduziert werden. Lehren und Weisungen, gemeinsame Tempeldienste. Verzicht auf fleischliche Nahrung, kein Tabakgenuss, kein Alkohol, keine tierischen Kleidungen. Alles, was das Bewusstsein an die Erde bindet, muss losgelassen werden.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Die Vorstellung, dass alles Materielle und Körperliche zu überwinden sei, führt eventuell zu großen Einschränkungen in der persönlichen Lebensgestaltung. Der Druck auf den Familien- und Freundeskreis kann stark zunehmen, sodass es möglicherweise zum Bruch kommt. Persönliche Schuldgefühle können wachsen, wenn der Verzicht nicht im Sinne der Lehre gelebt wird. Die Ablehnung alles Materiellen führt zum Rückzug aus dem gesellschaftlichen Leben. Dass das Heil allein von der menschlichen Leistungsfähigkeit abhängt, widerspricht dem christlichen Verständnis von Erlösung.

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch! Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

